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El centro de Día recibe la visita de la comisión parlamentaria de 

Derechos Sociales 
Conocieron el trabajo que se realiza en el centro, así como las nuevas instalaciones. 

 

El pasado 17 de enero la comisión 
parlamentaria de Derechos Sociales acudió 
al Centro de Día para conocer el nuevo 
espacio y la forma de trabajo en este 
recurso. 
 
Nuestras compañeras Sara Fernández, 
coordinadora y Rebecca Jáuregui, 
educadora y responsable del centro, fueron 
las encargadas de presentar el centro, 
hablar de la intervención educativa y el 
modelo. Para ello proyectaron una 
presentación explicativa a los/as 
parlamentarias. “Respondimos también a 
dudas y preguntas que nos hicieron. Creo 
que les gustó mucho el recurso”, comenta 
Fernández. 
 
Uno de los temas que se trataron fue el del 
aumento de la gravedad de los casos que se 
atienden y la necesidad de adelantarse a la 
intervención. “Comentamos que sería muy 
interesante hacer una reflexión sobre el 
ingreso de más menores en el grupo de 
pequeños porque ahí son más permeables a 
la intervención y se puede dar más 
cumplimiento de objetivos. Sin embargo, la 
realidad es que se tiende a ingresar más a 
partir de los 11 o 12 años cuando ya el 
comportamiento es más disruptivo. Tuvimos 
un espacio de reflexión que fue muy 
interesante”, recuerda Fernández. 
 
 

 

 

 

 
 
 

 
 
La mañana terminó con una visita a todos los 
espacios del centro donde pudieron explicar 
qué ha traído de positivo este cambio. “Nos 
preguntaban en qué habíamos ganado y les 
hablamos del poder definir mejor las 
actividades que se realizan dentro de las 
salas y sobre todo sacar el espacio de tareas 
y comedor fuera de las salas. El espacio de 
tareas es un espacio que a veces genera 
conflicto y poder sacarlo fuera, hace que 
podamos individualizar mejor la atención 
educativa. Por otro lado, poder sacar fuera el 
comedor nos permite trabajar esas rutinas 
de alimentación e higiene, de una manera 
más adecuada”. 
 
En conclusión, una visita en la que pudieron 
tener una visión global del trabajo 
preventivo que se realiza en el Centro de Día 
y comprobar las mejoras que se han 
conseguido gracias a este nuevo local. “En 
líneas generales, creo que se llevaron muy 
buena impresión del centro. Hablaban 
incluso de la posibilidad de hacer más 
centros porque en realidad el centro es sólo 
para Pamplona y comarca y otras zonas 
podrían beneficiarse”.  
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